
第６期恵庭市総合計画 地域別意見交換会

市民の広場 in 市民会館①
日時：令和６年１０月２4日（木）18：30～20：35
場所：市民会館 大会議室

「まちのみんなで１０年後の恵庭を考える。」をテーマとし、「この10年で良かったこと、残念
だったこと」「自分の好きなまちの魅力」「恵庭がこんなまちならもっと好きになる」「思い描く
10年後も好きな恵庭市」について語り合うワークショップを行いました。

市民会館①では、３８名の皆様にご参加いただきました。（市長・副市長を含め市職員も参加）
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グループ①
・10年後、このまちをどうしていきた
いか、最終的な結論としては、若者がい
きいきと暮らせるまちであるとよい。

・結論に至った経緯としては、恵庭駅の
周辺状況や岡本書店の閉店、様々な商業
施設が閉店している中、遊ぶ場所がない、
勉強する場所がない、夜遅くまで開いて
いるカフェや飲食店、勉強できるスペー
スが少ないという大学生からの意見も
あって、今後10年後に向けて、重点的
に取り組んでほしい。

・そうすると恵庭での大学時代に夜遅く
まで勉強できる場所があると思ったり、
卒業して外に出ても、恵庭の思い出が
残っていると、帰ってきたりしたいと
思ったりすると思うので、もっとＵター
ンやＩターンがしやすいまちになったら
いいと思う。

・そのためには、わたしたちが、人と
色々な形でつながっていくことで実現で
きるので、人とのつながりを大切にして
いくのがよい。
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主な意見



グループ②
・施設においては他グループと同様、
イトーヨーカドーが閉店等の話が出
ていた。学生の視点では、買い物が
できる場所や楽しめる場所が増えて
ほしいという意見が多く、そのよう
な場所が増えれば、子どもたちが楽
しく住めるまちになっていき、最終
的には子どもたちの夢がかなえられ
るまちになっていけばよい。

・子どもたちだけではなく、本会に
参加している私たちが年をとっても
楽しく生きていきたい、過ごしてい
けるまちがよい。その基盤としては、
安全安心のまちであることが望まれ
る。
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グループ③
・人とのつながりが、たくさんあっ
て、あたたかいまちをこれからも続
けていってほしい。

・公共交通においては、ＪＲの本数
増加、エスコンフィールドにも行き
やすくなる等、発展してほしい。

・高齢者が増える中、バス停留所増
加についての話が出ていた。

・宴会場などの人がたくさん集める
場所が少なくなってしまったので、
飲食店が増えればよい。

・自転車の盗難やイタズラがゼロに
なればよい。

・勉強できる、勉強しやすい場所、
まちと大学がつながって、どんどん
様々なイベントや行事ができたらよ
い。
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グループ④
・北広島にエスコンができて、千歳
市にラピダスが進出したので、恵庭
市にも目玉になる施設を建てるとよ
いのではないか。近くに施設ができ
ることでの人の流れがあるが、外か
ら恵庭に呼び込むための工夫は必要
だと思う。

・新しく大きな施設を建てること事
は逆に、今ある資源も活かしていく
ことも必要。ほのかの場所にはトラ
イアルもあったが、ラフォーレも昔
からある。こういったところでイベ
ント開催するとよい。

・これらをまとめると、人に紹介し
たいまちであることが大事だと思う。
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グループ⑤
・点字ブロックやバリアフリーがも
う少しあるとよい。

・飲食店が遠かったり、大学の近く
にないし、飲みに行くような場所も
ない。

・ロケ地になるようなところがあれ
ばよい。

・子どもたちと宿泊系のボランティ
アをやろうとしたときに宿泊場所が
ない上、場所があっても遠い状況で
ある。

・子どもたちと遊べるプレイパーク
があるとよい。
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グループ⑥
・現在の病院やスーパー等の環境面
は整っているが、近郊に大きなまち
もあるので、物は事足りているが、
飲みに行くところは、札幌や千歳に
なってしまっているので、そういう
環境がよくなってほしい。

・まちとして、人がつながっている
のが恵庭らしいというところ、マイ
ナス面では自治体に限界がきている
と思う。

・町内会の活動を通して、住んでい
る地域の人たちが仲良く暮らしてい
ければよい。
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